



**Gemeinnützige Gesellschaft des Bezirkes Pfäffikon**

c/o Hansruedi Kocher  
Hauflandweg 3  
8335 Hittnau  
Mobile 079 781 05 81  
E-Mail [hansruedi.kocher@bluewin.ch](mailto:hansruedi.kocher@bluewin.ch)

Medienmitteilung

## **34 Bewerbungen für den BRAVO-Preis**

**HK – Die Gemeinnützige Gesellschaft des Bezirkes Pfäffikon hat anfangs September 2015 den BRAVO-Preis zur Förderung der Freiwilligenarbeit erstmals ausgeschrieben. Zur Teilnahme eingeladen wurden alle Vereine, Organisationen und Institutionen im Bezirk Pfäffikon. Diese Ausschreibung mit einer Preissumme von total 16'000 Franken ist auf ein grosses Interesse gestossen. Bis zum Ablauf der Meldefrist am 31. Dezember 2015 gingen 34 Bewerbungen ein. Die Preisvergabe erfolgt im Rahmen der Generalversammlung der Gemeinnützigen Gesellschaft vom Freitag, 27. Mai 2016, in der Palmeria in Pfäffikon. In einer geheimen Abstimmung wird die Generalversammlung darüber befinden, wer die Plätze eins bis drei belegen wird und die begehrten Preisgelder in Empfang nehmen kann.**

Mit dem BRAVO-Preis will die Gemeinnützige Gesellschaft auf die hohe Bedeutung der Freiwilligenarbeit für unsere Gesellschaft hinweisen. Damit soll auf die unbezahlbaren Leistungen, die von vielen Menschen, häufig im Stillen und von der breiten Öffentlichkeit unbemerkt, geleistet wird, aufmerksam gemacht werden.

### **Unerwartet hohe Beteiligung**

Dass die erstmalige Ausschreibung des BRAVO-Preises auf ein so grosses Interesse stossen wird, hat die Erwartungen des Vorstandes bei Weitem übertroffen. Er freut sich deshalb umso mehr über die hohe Zahl von 34 Bewerbungen. Erfreulich ist zudem, dass die Bewerbungen sehr vielseitig und aus ganz verschiedenen Sparten und aus fast allen Bezirksgemeinden stammen. Auf der Liste der Bewerbungen sind unter anderem nebst Sport- und Musikvereinen, Familienvereinen, Theatervereinen, Verkehrsvereinen, Jugendorganisationen, ein Seniorennetzwerk sowie Vereinigungen, welche sich um das Brauchtum kümmern oder sich für die Integration oder das Dorfleben einsetzen, zu finden.

### **Aufwändige Vorselektion**

Die eingegangenen Bewerbungen werden nun einem aufwändigen Selektionsverfahren unterzogen. Der Vorstand der Gemeinnützigen Gesellschaft wird, ergänzt mit weiteren

Persönlichkeiten aus dem Bezirk Pfäffikon, bis am 15. April 2016 darüber entscheiden, welche drei Bewerberinnen und Bewerber sich an der Generalversammlung vom 27. Mai 2016 präsentieren können.

#### **Jurierung der Preisgewinner durch die Generalversammlung**

Die Generalversammlung wird nach den Präsentationen in einer geheimen Abstimmung als Jury über die Ränge eins bis drei entscheiden. Moderiert wird die Vergabe des BRAVO-Preises vom bekannten Zürcher Oberländer Model und Moderator Steven Epprecht.

#### **Weitere Höhepunkte an der Generalversammlung 2016 der Gemeinnützigen Gesellschaft**

Für die Mitglieder der Gemeinnützigen Gesellschaft des Bezirkes Pfäffikon lohnt es sich in diesem Jahr ganz besonders, an der Generalversammlung vom Freitag, 27. Mai 2016, in der Palmeria in Pfäffikon teilzunehmen. Nebst der Vergabe des BRAVO-Preises werden drei weitere Höhepunkte von besonderem Interesse sein. Es sind dies die Vorstellung des ersten Leitbildes sowie des neuen Erscheinungsbildes (Corporate Design) und der neuen Website der Gemeinnützigen Gesellschaft des Bezirkes Pfäffikon. Wer an diesem Anlass gerne teilnehmen möchte, aber noch nicht Mitglied ist, kann dies problemlos noch werden. Auf der Website [www.ggbp.ch](http://www.ggbp.ch) befindet sich ein Beitrittsformular.

8330 Pfäffikon, 3. Februar 2016 HK